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 Öffentliche Sitzung  
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister von Randau-Calenberge Günther Kräuter eröffnet die Sitzung und 
begrüßt die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger. Zudem stellt er die Beschlussfähigkeit des 
Ortschaftsrates fest. Von 5 Ortschaftsräten sind 5 anwesend. Somit ist die Beschlussfähigkeit 
des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Der Ortschaftsrat bestätigt die Tagesordnung einstimmig mit 5:0:0. 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 12.01.2023  

 
Der Ortschaftsrat genehmigt die Niederschrift vom 12.01.2023 einstimmig mit 5:0:0. 
 
 
 
4. Anfragen  

 
Frau Nowack weist darauf hin, dass die Bäume an der Calenberger Dorfstraße einen 
dringenden Rückschnitt benötigen, da sie an einigen Stellen schon sehr nah an eine 
Stromleitung herangewachsen sind. Frau Herrmann merkt an, dass dem Eigenbetrieb SFM 
bereits die Notwendigkeit des Rückschnitts gemeldet wurde, und sichert zu, den Hinweis erneut 
weiterzuleiten.  
 
Weiterhin stellt Frau Nowack fest, dass auf dem Weg („Pflaumenallee“) zwischen Randau und 
Calenberge tiefe Löcher vorhanden sind, da dort jetzt scheinbar Fahrzeuge verkehren, die den 
Weg beschädigen. Frau Herrmann sichert zu, diesen Hinweis an die Stadtverwaltung 
weiterzuleiten.  
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  
 
 
 
5.1. Themen für die Dienstberatung der Oberbürgermeisterin am 

14.03.2023 in Randau-Calenberge 
 

 
Herr Kräuter erkundigt sich nach Themenvorschlägen für die Oberbürgermeisterdienstberatung.  
 
Nach kurzer Diskussion zwischen Ortschaftsräten und Bürgern werden folgende Themen 
genannt:  
 

- Zukunft der Steinzeitanlage in Randau 
- Zukunft des Schlosses Randau 
- Innenausstattung für den neuen Veranstaltungsraum im Bürgerhaus Calenberge 
- umfassende und dauerhafte Instandsetzung der Straße Greifenwerder 
- Planungen der MDDSL zum Glasfaserausbau in der Ortschaft 
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Bezüglich des Glasfaserausbaus stellt Herr Grzelka fest, dass es hilfreich wäre, wenn 
Mitarbeiter der MDDSL Hausbesuche abstatten und die Einwohner umfassend informieren 
würden. Er geht davon aus, dass die Resonanz dann bedeutend höher wäre. Herr Bierschenk 
teilt mit, dass er den Mitarbeiter der MDDSL Herrn Daul noch immer nicht erreicht hat und auch 
keine Rückmeldung erhält. Herr Kräuter kündigt an, sich mit dem Geschäftsführer Herrn Riedel 
in Verbindung zu setzen.  
 
 
 
5.2. Veranstaltungstermine 2023  
 
Herr Kräuter erkundigt sich nach neuen Veranstaltungsterminen für die Ortschaft. Herr Pattloch 
erinnert daran, dass die Termine des Fördervereins FFW Randau-Calenberge bereits in der 
vergangenen Sitzung mitgeteilt wurden. Mit Verweis auf die aktuelle Baumaßnahme im 
Bürgerhaus Calenberge legt Herr Grzelka dar, dass die Veranstaltungsplanung erst erfolgen 
kann, wenn die Fertigstellung der Bauarbeiten absehbar ist.  
 
 
 
6. Bürgerfragestunde  
 
Die Nachfrage des Herrn Bierschenk, ob bezüglich der Errichtung eines Löschwasserbrunnens 
an der Steinzeitanlage und der Reparatur der Wendeschleife in Calenberge bereits Termine 
vorliegen, verneint Herr Kräuter.  
 
 
Herr Kräuter berichtet über die im Zuge der aktuellen Baumaßnahme im Bürgerhaus 
Calenberge gegebene Anregung eines Bürgers, im Versammlungsraum einen Kaminofen 
einzubauen. Herr Grzelka informiert über den aktuellen Stand der Bauarbeiten und führt aus, 
dass die Wände entfernt und ein Träger eingezogen wurden. Zudem wurde geschachtet, um 
einen neuen Fußboden herzustellen. Er teilt mit, dass der Raum nun eine Größe von 9,50 m x 
4,50 m aufweist. Bezüglich der Bürgeranfrage merkt er an, dass ein Kaminofen nicht erforderlich 
wäre, da der Raum ausreichend mit Heizkörpern ausgestattet ist. Weiterhin berichtet er über 
eine Vor-Ort-Begehung, zu welcher der Heimatverein eingeladen wurde, um über die 
Ausstattung mit Steckdosen und Anschlüssen zu entscheiden. Er legt dar, dass im weiteren 
Verlauf Beton gegossen und eine Zwischendecke eingezogen wird sowie die Elektroarbeiten 
beginnen. Abschließend setzt er darüber in Kenntnis, dass der Raum mit einer Leinwand und 
einem Beamer ausgestattet wird.  
 
 
Auf Nachfrage des Herrn Bierschenk nach Neuigkeiten zum Schloss Randau teilt Herr Kräuter 
mit, dass ihm keine neuen Informationen bekannt sind.  
 
 
Herr Bierschenk erinnert an seine Anregung zur Optimierung der Anschlussverkehre von Bus 
und Straßenbahn zwischen Randau-Calenberge und dem Pechauer Platz, um lange 
Wartezeiten für Schüler zu vermeiden. Herr Kräuter informiert, diesbezüglich bei der 
Geschäftsführerin der MVB angefragt und bisher keine Rückmeldung erhalten zu haben. Er 
sichert zu, sich erneut an die MVB zu wenden.  
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7. Verschiedenes  
 
Herr Kräuter teilt mit, dass die Instandsetzung des Pferdewagens aus persönlichen Gründen 
des Eigentümers vorerst ruht.  
 
 
Darüber hinaus informiert er auf Nachfrage des Herrn Bierschenk über die erfolgte 
Ausschreibung einer pädagogischen Stelle für die Steinzeitanlage, für die mehrere Bewerber 
vorhanden sind. Er teilt mit, dass der Betrieb der Anlage wieder aufgenommen werden soll.  
 
 
Abschließend informiert Herr Kräuter über die demnächst stattfindende Fahnenweihe anlässlich 
des Zusammenschlusses der Freiweilligen Feuerwehren Randau und Calenberge.  
 
 
Herr Kräuter schließt die Sitzung um 19:30 Uhr.  
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Eileen Herrmann 
Ortsbürgermeister Schriftführerin 
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